

C.E.I.P. "EL TROCADERO"

La Caña nº 9 - 11510-PUERTO REAL (Cádiz)
Teléfonos: 956.243590 Corporativo 490590
Fax: 956.243592 Corporativo 490592
E-Mail: 11007511.edu@juntadeandalucia.es



Buenos días:

EDUCACIÓN INFANTIL:

La tarde del lunes y la exclusiva del martes serán para reuniones de Ciclo donde acordar el Plan de Mejora del Ciclo para el presente curso teniendo en cuenta los problemas detectados en la Memoria de Evaluación. Hay que determinar "OBJETIVOS, ACTIVIDADES, RESPONSABLES, TEMPORALIZACIÓN E INDICADORES PARA SU EVALUACIÓN). Este Plan de Mejora debe ser subido a Séneca antes del 15 de noviembre y lo veremos en le ETCP del día 13.

Como ejemplo os mando una copia del Plan de Plan de Mejora que inicialmente confeccionamos el curso pasado.

EDUCACIÓN PRIMARIA:

Seguimos con las tareas de la Evaluación por Competencias.:

La tarea tres la vamos a desarrollar durante la tarde del lunes (6 noviembre) y la mañana del martes de 14:00 a 15:00 h.

La propuesta es comenzar con una reunión de nivel donde abarcar el trabajo recogido en la ficha, donde se valoran los tres aspectos claves:

- ¿ Las técnicas permiten ubicar al alumnado en el nivel de logro? (entendemos que esta primera pregunta tiene una rápida respuesta ya que las técnicas que hemos seleccionado no se han podido confeccionar ni llevar a la práctica para poder decidir al respecto. De todas formas está abierto a otras opiniones).
- ¿Los niveles de logro contemplan adecuadamente los procesos de aprendizaje?. En el caso que sea "NO", razonar la respuesta.
- ¿Los APIs permiten evaluar en toda su amplitud el criterio de evaluación? . En el caso que sea "NO", razonar qué faltaría.

Además, como anexo a la ficha que os entregamos, podemos hacer referencia a cualquier otra circunstancia que consideremos en cuanto a la realización de las tareas.

Tenemos que hacer una ficha de la PRIMERA UNIDAD DE CADA ÁREA Y DE CADA NIVEL , tanto los tutores/as como los especialistas.

Ya tenéis una visión general del trabajo a través de las sesiones que habéis tenido en estas últimas semanas. Ahora habría que centrarse en la primera unidad y concretamente en las APIs de la primera unidad De cada área. No estaría de más, y aligeraría bastante el trabajo, que cada uno vea la idoneidad de las APIs a nivel individual, al menos una lectura detallada, para posteriormente tener la reunión de nivel previa a la reunión del Ciclo.

Siempre tenemos que tener constancia del trabajo realizado porque nos lo van a exigir así para la certificación de la Formación en Centro. En el caso de las reuniones de niveles la constancia es la entrega de las fichas correspondientes a la primera unidad de las áreas de cada nivel. En el caso de la reunión de Ciclo, el acta correspondiente donde se recogen los principales comentarios y los acuerdos o conclusiones a los que se llega.

Os pedimos puntualidad en la celebración de las reuniones, terminad las tutorías a las 17:00 para que ningún compañero/a tenga que esperar y dadle suficiente tiempo a la reunión de ciclo para que puedan recogerse todos los puntos de vista.

La educación requiere un trabajo de equipo, que debe dar lugar a consensos y que debe llevarnos a trabajar todos en la misma dirección y con los mismos objetivos. Por ello requiere del esfuerzo de todos para acomodarse a los plazos establecidos.

Saludos y Ánimo

Ramón Devesa García